

Pressemitteilung vom 11.11.2016



Direktor Georg Straub gratuliert den beiden Absolventen Vanessa Bötsch und Martin Schiefhauer zu ihrer erfolgreichen Fortbildung.

### **Erfolgreiche Weiterbildungen in der Sparkasse**

Die Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale bietet ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern eine Vielzahl von Fortbildungsmöglichkeiten in unterschiedlichen Bereichen des vielfältigen Aufgabengebietes an.

Vanessa Bötsch aus Müñnerstadt hat in einer zweijährigen Weiterbildung die Prüfung zur Sparkassenfachwirtin an der Bayerischen Sparkassenakademie in Landshut mit Erfolg abgeschlossen. Inhalte sind Themen wie Wertpapiergeschäft, Bausparen, Kreditgeschäft, Versicherungsgeschäft sowie Steuern und Recht. Vanessa Bötsch machte ihre Ausbildung zur Bankkauffrau in der Sparkasse Fulda. Seit 2014 arbeitet sie bei der Sparkasse Bad Neustadt als Kundenberaterin. Hier war sie zunächst in der Geschäftsstelle Bischofsheim und anschließend in Mellrichstadt eingesetzt. Seit Juli 2016 ist sie stellvertretende Geschäftsstellenleiterin in Salz. Dort steht sie den Kunden in allen Fragen rund ums Geld sowie zur privaten Finanzplanung und Altersvorsorge zur Verfügung.

Martin Schiefhauer aus Unterelsbach hat nach seiner Ausbildung zum Bankkaufmann zunächst eine Weiterbildung zum Sparkassenfachwirt gemacht. Nach einer zweijährigen weiteren Fortbildung legte er nun seine Prüfung zum Sparkassenbetriebswirt an der bayerischen Sparkassenakademie in Landshut ab. Das

Studium zum Sparkassenbetriebswirt bildet das Kernstück der Weiterbildung in der Sparkassenorganisation. Martin Schiefhauer arbeitete nach seiner Ausbildung als Kundenberater in der Geschäftsstelle Bischofsheim. Von 2011 bis 2014 war er stellvertretender Geschäftsstellenleiter in der Westlichen Außenstadt in Bad Neustadt und übernahm im Anschluss die Leitung der Geschäftsstellen Bastheim und Hohenroth. Martin Schiefhauer ist mit seinem umfangreichen Wissen und seiner Erfahrung Ansprechpartner rund um das Sparkassen-Finanzkonzept und wird die Sparkassenkunden mit seinem Fachwissen kompetent beraten.

Direktor Georg Straub gratulierte den beiden Absolventen nun zur bestandenen Prüfung, bedankte sich für ihre Bereitschaft zur qualifizierten Weiterbildung und wünschte ihnen weiterhin viel Erfolg für die Zukunft.